

Schaufenster

Wochenblatt für Bonn

Verlagsanschrift: Rhein-Sieg-Anzeiger-Anzeigenblatt GmbH & Co. KG, Robert-Kirchhoff-Straße 1, 53121 Bonn, Postfach 1204,53002 Bonn

Mittwoch, 15. August 2012

"Auszieh'n" für Sterntaler Bonn

Band spielte bei Familienfest - 1.000 Euro Gage gespendet



■ Rolf Nagel und Sven Bugler von der Band „Auszieh'n" (r.) mit Doris Meyer (m.) und Günter Nagel (3.v.r.) bei der Geldübergabe im Familienzentrum Siemensstraße. **FOTO: WHO**

Dransdorf (WHO). Normalerweise spielen sie auf Hochzeiten und anderen Events. Aber als, die Band „Auszieh'n" hörte, dass die Anwohner rund um das Familienzentrum in der Siemensstraße auf der Kolpingstraße erstmalig ein Straßenfest feiern, bei dem alle mitmachen, ließen sich die Musiker nicht zweimal bitten dort aufzutreten. Über 350 Anwohner, Familien und Freunde verbrachten einen tollen Tag beim Straßenfest, an dem die Anwohner bei den Vorbereitungen tatkräftig mitgewirkt hatten. So beteiligten sie sich nicht nur an den Ständen mit Grillen oder Kaffee ausschenken.

Bereits vorher wurden Kuchen gebacken, Gewinne für die Tombola organisiert, Pavillons aufgebaut und ein Fußballturnier vorbereitet. Unterstützt wurde das Fest von der VEBOWAG und „Sterntaler Bonn e.V." sowie von vielen Sponsoren. Beim gemeinsamen Fest, bei dem erstmalig alle mitmachen und das alle als sehr gelungen bezeichneten, gab es dann noch zusätzlich eine Hüpfburg und Torwand zum Toben. Für Unterhaltung sorgte ein Kasperletheater, der Clown „Toby" und die Kindertanzgruppe der GDKG „six girl dance". Höhepunkt des Programms war der Auftritt der Bonner Band „Auszieh'n", die auch für Licht und Sound sorgten und mit bekannten Songs von Westernhagen bis Udo Lindenberg in ihrem „Blues. Brothers"-Outfit alle zum Mitsingen und -tanzen einluden. Die tolle Stimmung und dass alle so mitmachen, veranlasste die fünf Deutsch-Rocker von „Auszieh'n" spontan, ihre Gage zu spenden. Bei einem gemeinsamen Treffen im Familienzentrum überreichten Gitarrist Ralf Nagel, Bruder des Leiters des Familienzentrums Günter Nagel, und Schlagzeuger Sven Bugler im Beisein vieler Kinder symbolisch die 1.000 Euro an die Vorsitzende von Sterntaler Bonn, Doris Meyer. Sterntaler Bonn ist seit Jahren finanziell aktiv im Familienzentrum, in dem es zahlreiche Projekte unterstützt.